

Des personnalités des sciences pénales saluent les efforts de Cuba dans la lutte contre la drogue



Des personnalités des Sciences Pénales de diverses latitudes ont mis en exergue les efforts de Cuba dans la lutte contre la drogue, au cours de la 12e Rencontre Internationale « Sciences Pénales 2014 » qui siège à La Havane.

Joao Simón Leonardo Chapopia, Procureur Général de l'Angola, a fait l'éloge de la bataille que livre notre pays contre le trafic illicite de stupéfiants.

Pour sa part, Stur Alexeï Konstantinovich, vice-procureur général de Belarus a qualifié d'importants les efforts que déploie notre pays contre ce fléau.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40417-des-personnalites-des-sciences-penales-saluent-les-efforts-de-cuba-dans-la-lutte-contre-la-drogue>



Radio Habana Cuba